

BANCO DE DESARROLLO DEL ECUADOR B.P.
PREPARATION GRANT FOR THE ECUADOR GREEN AND RESILIENT INFRASTRUCTURE PROJECT
- LETTER
SOLICITUD DE EXPRESIONES DE INTERÉS PARA CONTRATACIÓN DE SERVICIOS DE
CONSULTORÍA INDIVIDUAL

Especialista en Adquisiciones para la ejecución del Grant Facility for Project Proposal (GFPP) a cargo del BDE B.P.

REFERENCIA: EC-BDE-505486-CS-INDV

El 30 de junio de 2025, el Gerente General del Banco de Desarrollo del Ecuador B.P. (BDE B.P.) y el Representante Residente del Banco Mundial (BM) en Ecuador suscribieron la Carta de Acuerdo de Donación titulada "Preparation Grant for the Ecuador Green and Resilient Infrastructure Project Letter Agreement", por un monto de USD 0,8 millones.

Esta donación tiene como objetivo fortalecer las capacidades de preparación y planificación de actividades y adquisiciones vinculadas al "Proyecto de Infraestructura Verde y Resiliente de Ecuador", un nuevo programa multisectorial y multifase que actualmente se encuentra en proceso de negociación entre el BDE B.P. y el Banco Mundial.

El objetivo de esta consultoría es contratar los servicios de un profesional como Especialista de Adquisiciones para ejecutar el "Proyecto de Infraestructura Verde y Resiliente de Ecuador" en coordinación con la integralidad de los miembros del equipo de gestión, con la finalidad de planificar, organizar, supervisar, controlar las adquisiciones de obras, bienes y servicios, incluidos los de consultoría conforme los recursos provenientes del BM, garantizando el cumplimiento de las disposiciones contenidas en el Grant Facility for Project Preparation (GFPP) a cargo del BDE B.P. y las Regulaciones de Adquisiciones del Banco Mundial.

Los términos de referencia detallados para la consultoría se podrán examinar en la página web: www.bde.fin.ec.

El Banco de Desarrollo del Ecuador B.P. invita a los profesionales interesados a manifestar su interés en la consultoría arriba mencionada. Los interesados deberán proporcionar información que demuestre que tienen las calificaciones requeridas y la experiencia relevante para llevar a cabo la consultoría.

Los criterios para la selección son los siguientes:

- **Formación profesional:**

Título de tercer nivel en Economía, Ingeniería Comercial, Administración de Empresas, Comercio exterior, Derecho o afines.

- **Capacitación:**

Cursos u otras certificaciones serán valorados.

- **Experiencia general**

El profesional deberá acreditar mínimo de 5 años de experiencia general, contados a partir de la fecha de obtención del título profesional.

- **Experiencia específica**

El profesional deberá acreditar al menos 2 años de experiencia en ejecución de proyectos de inversión como Especialista de Adquisiciones, en áreas relacionadas con el objeto y actividades de la consultoría o

en áreas de dirección o coordinación, de preferencia en proyectos financiados por multilaterales.

El consultor será seleccionado conforme al procedimiento previsto en las Regulaciones de Adquisiciones para Prestatarios en Proyectos de Inversión del Banco Mundial.

Los profesionales interesados en participar deberán enviar sus expresiones de interés acompañadas de una carta que especifique el cargo y número de referencia del proceso para el que está aplicando, junto con su hoja de vida actualizada que contenga las calificaciones para realizar el trabajo mencionado.

La experiencia se validará de la siguiente manera:

Servicios sin relación de dependencia: Con la entrega de contratos (actas de entrega recepción a conformidad (de ser el caso) y/o certificados que permitan verificar el tiempo y monto del proyecto, documentos que deberán contener validación de la persona legalmente autorizada para su emisión. A los documentos que acrediten la experiencia, para su validación, podrá adjuntar de forma obligatoria las facturas correspondientes al servicio prestado

Servicios en relación de dependencia: Se deberán incluir los certificados de trabajo emitidos por el empleador, contratos laborales u otra documentación que acredite la participación de la persona propuesta, a lo cual se deberá adjuntar de forma obligatoria el certificado del IESS de historia laboral, a fin de corroborar la información contenida en el contrato y/o certificado aportado.

Las expresiones de interés deberán ser enviadas a más tardar el día 15 de septiembre de 2025, a los siguientes correos electrónicos: jose.recalde@bde.fin.ec , veronica.chavez@bde.fin.ec; o bien, los certificados podrán ser entregados en sobre sellado en la RECEPCION DE DOCUMENTOS del Banco de Desarrollo del Ecuador B.P. ubicada en la Planta Baja de la Plataforma Gubernamental Financiera (Av. Amazonas S/N y Unión Nacional de Periodistas) en el horario de 08h00 a.m. a 17h00 p.m.

Quito, 05 de septiembre de 2025

Banco de Desarrollo del Ecuador B.P.